



10 Pièces

315 m²

Réf. 84509849

3 990 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

MOUGINS- Proche des commerces, en position dominante, bénéficiant ainsi de très belles vues sur les collines environnantes, charmante propriété rénovée en 2023, de type 6CH-5SDB, implantée sur un superbe terrain paysager de 4583m2 avec piscine 13x7 chauffée et exposée SUD. Au niveau principal de vie, double salon séjour, salle à manger, cuisine ouverte et une suite de Maître. Toutes les pièces sont ouvertes sur le jardin et la piscine profitant de plus de 100m2 de terrasse couverte. Au 1er étage, chambre avec mezzanine, dressing, salle de douches, 1 chambre en suite, 1 studio indépendant avec ...

MOUGINS- Located close to shops, in a dominant position, enjoying beautiful views of the surrounding hills, charming property, renovated in 2023, with 6BED-5BATH, set in a magnificent landscaped garden of 4583m2 with heated 13x7 swimming pool and SOUTH exposure. On the main floor, double living room, dining room, open kitchen and master suite. All rooms are open onto the garden and the swimming pool, with over 100m2 of covered terrace. On the 1st floor, bedroom with mezzanine, dressing room, shower room, 1 en suite bedroom, 1 independent studio with fully equipped kitchen, 1 shower room and a ...

PRESTIGIA 360

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

